

に行ってきました!

委員会では、従業員のコミュニケーションを深めるとともに、心身を リフレッシュして仕事の活力に繋げることを目的とした活動を行って おります。前回のウォーキングに引き続き、今回はなんと・・・ 田上町にある護摩堂山に登山に行ってきました!!

全営業所から、今回の企画に賛同してくださった総勢29名の方からご 参加をいただきました!

今回の記事では、登山での皆さんの様子を写真と共にご紹介します!

登山企画の目的

皆で集まってコミュニケーションを図る 登山で気分をリフレッシュ

当初の予定では7月に開催しようと検討しておりましたが、今年はとにかく気温が高くて暑い!! ②7月だと紫陽花の見頃が終わってしまうのではないか~? ❸ と不安があったので6月25日(日)に開催を決定しました!なんとこの日は毎年行われているあじさい祭りの開催真っ只中!大勢の登山客に紛れ、頂上にあるあじさい闌

を目指してスタートです器



\まずは自己紹介から!/ 東港営業所から上越営業所まで、

初めて顔を合わせる方もいらっしゃったので、一言ずつ自己紹介と意気込みをお話ししていただきました!









護摩堂山

新潟県南蒲原郡田上町田上乙1588

みんなで元気よく出発! /

駐車場から出るとトンネルが…**まだまだ涼しくて快適です(笑)**

登山初心者の私はちゃんと頂上までたどり着けるのかとっても不安でした**愛**をして皆さんの足取りが速い!!**②**スタートから遅れ



を取ってしまいましたが、何とか食らいついていきます!登山初心者の方も多く皆で頑張ろうと声を掛け合いました。



